

EEP-Team (EEP Square Dance)**Edeltraud Haas**

e-Mail: eep@ecta.de

**ECTA Educational Program - EEP**

Compared with Chamber of Trade and Industry or Chamber of Crafts is the topic "Education" a main topic of ECTA. ECTA provides a framework for training.

Practical training takes place in companies – comparable to us is the practical microphone training in dance clubs, where student callers learn under the supervision of their mentor (club caller).

Like in the "dual system", theoretical knowledge is taught in caller-, cuer-, or instructor-schools. Basic and advanced courses take place, essential parts for training and further education of our leaders.

ECTA provides the EEP curriculum – our training guideline, our Training Master Plan. ECTA will take the exams and confirm the level of proficiency at the time of the exam. As in every business, the trainee is tested, the journeyman can train to become master. The level of quality will only become apparent over the years – the customer decides. It depends on the willingness to learn and craftsmanship, if the journeyman qualifies to master later on. As in everyday working life: later performance levels are no longer the responsibility of the chamber. Companies and customers through the awarding of contracts or employment will regulate this.

Professional training in ECTA is offered during the ECTA Convention – seminars covering special topics take place here. The extensive ECTA library has been with us for decades and is open during the convention.

The regional groups in ECTA are another platform of training: on-site learning

Verglichen mit Handelskammer oder Handwerkskammer ist das Thema „Ausbildung“ ein Teil der Aufgaben von ECTA. ECTA bietet einen Rahmen für Ausbildung. Praktische Ausbildung findet in Betrieben statt – vergleichbar bei uns ist die praktische Schulung am Mikrofon in den Vereinen, in denen Student-Caller unter Aufsicht ihres Mentors (Clubcaller) lernen.

Wie im dualen System wird in Caller-, Cuer- oder Instructor-Schools das theoretische Wissen vermittelt. Hier finden Grund- und Aufbaukurse statt, ein wesentlicher Bestandteil zur Aus- und Weiterbildung unserer Leader.

ECTA liefert durch den Lehrplan EEP einen Ausbildungsleitfaden, den Ausbildungs-Rahmenplan. ECTA nimmt die Prüfungen ab und bestätigt den fachlichen Leistungsstand zum Zeitpunkt der Prüfung. Wie in jedem Handwerk wird der Auszubildende geprüft, der Geselle kann sich zum Meister fortbilden. Die Qualität wird sich erst im Laufe der Jahre zeigen – der Kunde entscheidet. Es kommt auf die Lernbereitschaft und handwerklichen Fähigkeiten an, ob der Geselle sich später zum Meister qualifiziert. Wie im Berufsalltag: spätere Leistungsstände obliegen nicht mehr der Kammer. Das regeln Betriebe und Kunden durch die Auftragsvergabe oder Beschäftigung.

Fachliche Weiterbildung in ECTA wird durch die ECTA Convention angeboten – hier finden Seminare zu Fachthemen statt. Die umfangreiche ECTA Bibliothek begleitet uns seit Jahrzehnten und ist während der Convention geöffnet.

Die Regionalgruppen in ECTA bieten eine weitere Plattform der Ausbildung: Lern-

groups. ECTA provides technical support through the Coordinators.

ECTA Curriculum? Yes. The EEP keyword lists are extensive, detailed and professional – they are prepared as a curriculum. You can find it in the member area of the website. The ECTA curriculum is our training framework – it is constantly updated and expanded.

More and more institutions recognize the test certificates as proof of training - and that is something to be proud of.

At this point, the EEP team would like to congratulate Anja Titze and Sönke Wilts, who passed their ECTA Leader examination at the ECTA Convention this year.

Greetings from the EEP Team

Edeltraud Haas

gruppen vor Ort. ECTA unterstützt fachlich über die Spartenleiter – die Koordinatoren.

ECTA Curriculum? Ja. Die EEP-Keywordlisten sind umfangreich, detailliert und fachlich sortiert als Curriculum aufbereitet. Ihr findet sie im Member-Bereich der Website. Das ECTA-Curriculum ist unser Ausbildungsrahmenplan –er wird ständig aktualisiert und erweitert.

Die Prüfungsbescheinigungen werden von immer mehr Stellen als Ausbildungsnachweis anerkannt – und das kann sich sehen lassen.

An dieser Stelle gratuliert das EEP Team sehr herzlich Anja Titze und Sönke Wilts, die auf der ECTA Convention Ende Juni ihre Prüfung zum ECTA Leader bestanden haben.

Herzliche Grüße vom EEP Team

Edeltraud Haas

SQUARE DANCING DEUTSCH
Handbücher für Square Dance Kurse
 mehr unter "www.square-dancing-deutsch.de"



Basic/Mainstream - aktuelle Auflage: Oktober 2018
Das bewährte Handbuch für den Square Dance Anfänger
Unentbehrlich im Kurs. Programmänderungen aktualisiert

PLUS - aktuelle Auflage: Oktober 2018
Programmänderungen aktualisiert

Rudi & Heidi Mennes
Im Eichfeld 8
D-86929 Penzing
Tel: 08191-8390
e-mail: Rudi.Mennes@t-online.de



jedes Handbuch a € 6,00 / ab 10 Stück a € 5,50 / ab 30 Stück a € 5,00
 Versandkosten Inland nach Gewicht: bis 500g €1,00 / bis 1kg € 3,00 / bis 2kg € 5,00
 Bis 5kg € 7,00 / höheres Gewicht und für Ausland angepasstes Porto